

Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen,
sehr geehrte Gemeindebürger!

Am 29. September entscheiden wir bei der Nationalratswahl darüber, wer als Bundeskanzler die Zukunft Österreichs gestalten soll.

Sebastian Kurz hat mit seinem Team der Volkspartei in den letzten eineinhalb Jahren **bewiesen, dass er die versprochene Veränderung und Erneuerung im Bund Schritt für Schritt umsetzt**. Auf seine Initiative hin wurde die jahrzehntelange **Schuldenpolitik beendet** und die **illegale Migration** nach Österreich konsequent **bekämpft**.

Durch Maßnahmen wie den Familienbonus oder die Senkung des Arbeitslosenversicherungsbeitrags für kleinere und mittlere Einkommen wurde zudem eine **echte Entlastung für arbeitende Menschen durchgesetzt**.

Für mich ist deshalb klar, dass ich Sebastian Kurz auch auf seinem weiteren Weg unterstützen werde. Denn nur Sebastian Kurz und die Volkspartei garantieren, dass auch in den kommenden Jahren die großen Zukunftsthemen angepackt werden.

Dabei geht es uns darum **Arbeit zu schaffen und zu sichern**, von der man leben kann. Durch neue Wege in der Pflege wollen wir auch künftig ein **Altern in Würde gewährleisten**. Wir wollen die Anstrengungen zum Schutz unserer Umwelt und unseres Klimas ausbauen und weitere **steuerliche Entlastungen** im Sinne unserer Landsleute auf den Weg bringen.

Ihre Stimme wird entscheiden, ob wir den begonnenen Erfolgsweg für unsere Heimat fortführen können und Sebastian Kurz auch unser nächster Bundeskanzler sein wird. **Deshalb bitte ich am 29. September um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme für Sebastian Kurz und die Volkspartei.**



Leopold Kitir
ÖVP-Gemeindeparteiobmann



Wählen in Niederleis

Wahltag: Sonntag, 29. September 2019

Wahlzeit: 08.00 – 14.00 Uhr

Wahllokal: Sitzungszimmer, Gemeindeamt Niederleis

Sie können Ihr Stimmrecht auch per Briefwahl ausüben! Dafür ist die Beantragung einer Wahlkarte erforderlich. Schriftliche Anträge oder Anträge über das Internet (www.niederleis.at) können bis spätestens 25.09.2019, persönlich am Gemeindeamt eingebrachte Anträge bis spätestens 27.09.2019 um 12.00 Uhr gestellt werden.

Die telefonische Beantragung von Wahlkarten ist nicht möglich!

Bitte bringen Sie die amtliche Wahlinformation, die Sie per Post bekommen haben, zur Stimmabgabe mit – Sie erleichtern damit der Wahlkommission die Arbeit! Ebenso bitten wir Sie, einen amtlichen Lichtbildausweis mitzunehmen.

IMPRESSUM

Medieninhaber, Herausgeber, Redaktion und Hersteller: Österreichische Volkspartei, 2116 Niederleis, Verlagsort: 2116 Niederleis. Für den Inhalt verantwortlich: GPO Vbgm. Leopold Kitir, 2116 Niederleis, Kirchengasse 282 Internet: niederleis.vpnoe.at

Arbeit für NÖ wird mit voller Kraft vor und während der Nationalratswahl fortgesetzt!

Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner präsentierte die Kandidaten zur Nationalratswahl

„Seit dem Bekanntwerden des Ibiza-Videos erleben wir turbulente Zeiten auf Bundes-Ebene. Eines möchte ich aber versichern, die Bundesländer und im Besonderen NÖ sind und bleiben auch in solchen turbulenten Zeiten verlässliche Partner der Landsleute“, betont Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner bei der Präsentation aller Wahlkreis-kandidaten und der Top 4 Kandidaten der Landesliste. Der NÖ Landespartei-Vorstand hat einstimmig beschlossen, dass das Team, welches schon vor zwei Jahren gewählt wurde, auf wählbare Plätze nominiert wird. Alle Kandidaten kennen NÖ und präsentieren auch die Breite und Vielfalt unseres Landes.

„In der Volkspartei NÖ gilt ein strenges Reißverschlussystem. Deshalb folgt bei uns immer ein Mann auf eine Frau und eine Frau auf einen Mann.“

Das heißt, wir haben die gleiche Anzahl von Kandidatinnen und Kandidaten. „Die Landesliste führt Wolfgang Sobotka an“, erläutert Mikl-Leitner. Auf den nächsten Plätzen der Landesliste folgen:

Auf dem 2. Platz gereiht ist Eva-Maria Himmelbauer, Unternehmerin aus Pulkau, sie vertritt seit 2012 das Weinviertel im Nationalrat.

Auf Platz 3 folgt Johannes Schmuckenschlager, Präsident der NÖ Landwirtschaftskammer und Weinhauer aus Klosterneuburg – er hat bereits über 10 Jahre Erfahrung im Nationalrat.

Auf Platz 4 Michaela Steinacker, studierte Rechtswissenschaftlerin aus Purkersdorf.



Wie gewohnt wird es einen kurzen aber intensiven Wahlkampf geben. „Wir werden auch im Wahlkampf einen guten Stil und wertschätzenden Umgang mit unseren Mitbewerbern pflegen. Und vor allem werden wir die gesamte Arbeit auf Landes-Ebene nicht hinten anstellen, sondern weiterhin in den Vordergrund stellen“, hält Mikl-Leitner abschließend fest.

Unser Weg hat erst begonnen!

In den letzten 18 Monaten haben das Team im Nationalrat und die Bundesregierung unter Bundeskanzler Sebastian Kurz viel Positives für das Land weitergebracht. Innerhalb kürzester Zeit wurde einiges umgesetzt – wie beispielsweise: der Familienbonus Plus, eine echte Steuerentlastung für alle Familien, das Ende der Schuldenpolitik, die Reform der Sozialversicherung, Pensionserhöhungen, Reformen zur Stärkung des Wirtschaftsstandortes und die damit sinkende Arbeitslosigkeit. Dieser Weg der Veränderung soll auch weiterhin fortgesetzt werden.

An der Spitze des Parlaments und an der Spitze der NÖ-Landesliste steht Wolfgang Sobotka. Der 63-Jährige aus Waidhofen/Ybbs ist in NÖ verwurzelt und in der gesamten Republik vernetzt. Für seine politische Arbeit und vor allem für seine Durchsetzungskraft wird er besonders geschätzt. Daher wird er die NÖ-Landesliste anführen und damit Sebastian Kurz unterstützen.



Übrigens: Mit **Arbeiterkammer NÖ-Vizepräsident Josef Hager** findet sich an der Stelle 15 auch ein Kandidat aus der Gemeinde Niederleis auf der ÖVP-Landesliste!

Wer Kurz will, muss Kurz wählen!

Die Kandidaten der Wahlkreisliste:

12 Persönlichkeiten für das Weinviertel

- 1 Eva-Maria Himmelbauer
- 2 Andreas Minnich
- 3 Birgit Boyer
- 4 Lorenz Mayr
- 5 Liane Bauer
- 6 Daniel Fröschl
- 7 Isabell Duscher
- 8 Peter König
- 9 Christa Fleschitz
- 10 Patric Scheuer
- 11 Sonja Großinger
- 12 Richard Schober

NR-Abg. Eva-Maria Himmelbauer aus Pulkau führt die Wahlkreisliste an



NIEDERÖSTERREICH
für **Kurz**